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GIORNALISTA: Luogo di attrazione per eventi importanti sul panorama nazionale ed internazionale 
per la digitalizzazione della Pubblica Amministrazione, per il sistema imprenditoriale in genere.  
 
GIORGIO VENTRE, Direttore Scientifico Apple Developer Academy, Università degli Studi di 
Napoli “Federico II”: Assolutamente sì, è una bella sede, poi è una sede viva dove ci sono 
tantissimi studenti che lavorano proprio sulla trasformazione digitale e il fatto che il Digital 
Summit si tenga qua e per noi una cosa molto molto bella, siamo contentissimi, quasi oserei dire 
con una specie di riconoscimento per il lavoro che stiamo facendo, non da soli, ma con la Regione 
Campania, con le aziende, con i partner, eccetera, secondo me oggi c’è la possibilità di fare, da un 
lato un po’ il punto della situazione, sentire tante storie di trasformazione digitale che stanno 
avvenendo nel solo a San Giovanni, ma in tutta la Regione, ci sono, non a caso, anche i rettori o i 
rappresentanti delle altre Università di Centri di Ricerca, di Musei, di Aziende, tutti impegnati a 
fare trasformazione digitale, spero che sia anche l’occasione per fare nuovi progetti, per fare in 
modo che escano nuove idee per far crescere San Giovanni e in generale, tutto il territorio. 


